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新 年 明 けま しておめで と うございます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日年中は商工会女性部の事業に対しご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今年は日進市商工会青年部女性部50周年の記念の年です。この輝かしい年に 部員の皆様と共に記念事

業 地域振興事業等女1生部活動に取り組んで参りますのでどうぞ宣しくお願い致します。

本年が皆様にとつて更なる飛躍の年となりますようご祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていたださます。
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三重県総合文化センターに全国4

7都 道府県から二千人以上が集ま

り 会場内には二重県物産展が開か

れ 多くの人で賑わつており 完売の

11月 28日 (木)穏やかに晴れた秋

空の中二重県カメヤマローツクタウ

ン&伊 賀の里モクモクフアームヘ

行つてきました

カメヤマローツクでは幻想的な灯

り14US[UMを くぐりぬけ 体験コー

ナーではスイーツボットで世界に 1

お店が続出 その一角には石川県震災復興ブースも設置され、オリジ

ナルトートパツグか販売されていました.

メインの主張発表大会は 東北′|ヒ海道 関東 中部 近畿 中国/四

国 九州の6ブロツクの代表各1名が発表 最優秀賞には岩手県の高橋

由紀子さんが JRの廃線 高校存続の危機に高校生と女性部か協働して

地産地消弁当を製作して立ち向かつてtヽる活動を発表し選lll tま した.

皆さん素晴らしく 会場内から自分も何かに取り組んでtヽ きたい等 前

向きな感想か間こえてきました.

基調請演では アルバイトから初めての女性取締役になつた 丼村屋

グルーブll式会社(EO中島伸子氏から企業人としての経験から得た

事や理念を学び 一日を通して有意義な時間を過こすことかできまし

た
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つだけのキャンドルを作りました ヒンク系 フルー系 責色系 紫系の

色とりどりのバーツを入れる事により、それぞれの個性的なキヤンドル

を作ることかできました♪その後工場見学とローツクの歴史を学び

最後にお買い物と記念写真を撮リ カメヤマローツクを後にしました.

次に皆さんお待ちかねのランチ会場に移動 ,賀の里モクモクフアー

ムは山を切り問いた体験型テーマバーク.バーク内は想像以上に山の

中にあり 部員さん同士の優しい声かけにより日頃の運動不足を実い

ながら歩けました バイキンクは手作り豆腐にハムに和洋折哀のお惣

菜の数々 もう食べれないつと瘍しい悲鳴で食事を楽しみました

帰りのバスの中ではビンゴ大会に大いに盛り上がり とても楽しtヽ 1

日を過こすことができました 皆様ありがとうこざいました。

夢祭り 産業祭りに花植え等 女性部ならではの柔軟 l■と柔らかさ

で これからもよろしくお願いします

食彩同敵 |ヒ新町)水野千草

11月 17日 (曰 )汗ばむくらいの陽

気の中 会場は大賑わいでした 女

性吉「ブースでは「フリーマーケット」

と子供向けゲームとして輪 投げJを

出店いたしました フリーマーケット

は 役員が不用品を持ち寄り 値付

け等準備をして販売を行いました.

輪投けでは楽しい雰国気の中 沢山の親子の実顔で溢れていまし

た.多 くの方に来て|ヽただき大盛況の中無事に終了し`たしました

私は初めての参加でしたが 役員の方の役割分lB等 とてもスムース

で 教えていただきなから参加することができ感謝致しております.

皆様 大変お疲れ様でした.

鬼こつこ(赤池)鬼塚広美

●花 いっぱい運動

11月 30日 (木 )会館前ロータリー

花壇の植え替えを行いました♪

当日はりヽ雨もちらつく寒い中 花

壇を彩る冬の花々の植え替えを行

いました.

たくさんの役員の方と 花のフ回の

方からの的確なアけ イヽスのもと

わtヽ わい楽しみながら、スムーズに作業は 終了いたしました |

商工会に来館された際は、
=や

かな花壇を楽しんで頂けると嬉しい

です.
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